

# *Inteligencia de EEUU incapaz de determinar origen de la Covid-19*

---



Washington, 29 oct (RHC) Las agencias de inteligencia de Estados Unidos anunciaron, este sábado, que con los datos disponibles hasta el momento resulta imposible determinar el origen del coronavirus SARS-CoV-2, causante de la Covid-19.

Muchos de los métodos utilizados para hacer las averiguaciones permanecen clasificados, pero aún así afirman que el virus probablemente saltó de animales a humanos de forma natural y no se filtró de un laboratorio, refirió la cadena CNN.

El documento de 17 páginas divulgado este viernes por la Dirección de Inteligencia Nacional estadounidense descartó que la pandemia se originara a partir de un arma biológica o de un diseño genético predeterminado, tal como indicó otro informe más breve de esa entidad publicado en agosto pasado.

En aquel momento el presidente estadounidense, Joe Biden, pidió revisar esos resultados en aras de encontrar un causa concreta, sin embargo las conclusiones fueron similares.

Al igual que hace dos meses, Washington reiteró este viernes que necesita la cooperación de China para llegar a una evaluación concluyente porque en su opinión el país asiático obstaculiza la investigación y oculta información.

Beijing ha criticado la politización de ese tema e insiste en dejar este tema a la ciencia. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/275555-inteligencia-de-eeuu-incapaz-de-determinar-origen-de-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**